

Indígenas apelan una vez más al arma de la marcha

Empezó ayer la IX Marcha de los indígenas que viven en la región del Tipnis. "Vayan con la fuerza del Dios", les dijo el sacerdote que celebró la misa previa a la salida. Pese a los bloqueos, las intensas lluvias y la ausencia del presidente de la subcentral del Tipnis, Fernando Vargas, el grupo inició su recorrido avanzando los primeros 13 kilómetros hasta llegar a Puerto Varador.

La marcha dejó la plaza de Trinidad unos minutos después de las 16 horas. Según datos de la Fundación Tierra, los comunarios fueron despedidos con aplausos y el deseo de que les "vaya bien". Pese a la inten-

sa lluvia, luego de cuatro horas, los más de 400 marchistas llegaron a su destino después de las 19 horas para pasar la noche en la escuela del lugar. Fueron recibidos por las autoridades del lugar. Entre quienes conforman la movilización, hay al menos unas dos decenas de niños menores de 14 años y una decena de bebés.

En tanto, asambleístas del Movimiento Al Socialismo (MAS), continúan vertiendo declaraciones en contra de la movilización, ratificando denuncias hechas a dirigentes y afirmando que las demandas tienen intereses políticos.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



LA PARTIDA, EN UN AMBIENTE FESTIVO Y DE INTENSO TOQUE EMOCIONAL. LOS INDÍGENAS SABEN QUE ÉSTA ES SU ÚNICA ARMA. LOS ESPERAN EN EL CAMINO, PROBLEMAS, INCERTIDUMBRE Y NO POCAS AMENAZAS.

Los médicos marchan ahora por la mañana y en la noche

La solución no llega tras un mes de paro y las posiciones se mantienen inconmovibles. El Gobierno calla, no hace mucho por negociar y repite que el Decreto de las ocho horas se mantiene. Los médicos sumaron ayer una nueva modalidad a su reclamo: marcharon anoche con teas y

vestimenta negra en señal de duelo y luto. El Gobierno, a través del ministro de Salud, Juan Carlos Calvimontes informó que el paro arrojó hasta el momento una pérdida de Bs. 10 millones. Por concepto de recaudación en el servicio público. Calvimontes admitió que en

este mes de inasistencia de los galenos a sus centros de trabajo se despidió a más de 100 trabajadores en salud, argumentando que estas personas no asistieron a sus fuentes de trabajo y están revisando las planillas para despedir a otros más.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



MÁS BAJAS EN EL SECTOR MÉDICO. LA HUELGA CONTINÚA Y NO HAY SOLUCIÓN Y, POR EL CONTRARIO, LAS POSICIONES SON CADA VEZ MÁS ANTAGÓNICAS.

Califican de irresponsable oferta salarial

La falta de consenso con los empresarios privados en el tema de incremento salarial provocaría que este sector adopte medidas como despidos u otros mecanismos para ajustar su sostenibilidad. El criterio fue expresado por el presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, Daniel Sánchez, quien sostuvo que el Gobierno estaría actuando de manera irresponsable al efectuar ofrecimientos ante las presiones de la Central Obrera Boliviana.

Explicó que el decreto de aumento salarial afectaría, sobre todo, a las empresas pequeñas, lo que generaría el despido de trabajadores y el incremento de precios de los productos finales, afectando de esta manera directamente al consumidor. "Cuando se trata de economía privada, lo que se está haciendo es perjudicar a todo un sector productivo que quiere aportar al país", manifestó Daniel Sánchez.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

INE afirma que caen las exportaciones de minerales

Durante el primer trimestre de este año, las exportaciones de productos mineros cayeron en 14,68% menos que la gestión anterior, mientras que las importaciones de alimentos y bebidas bajaron en 14,44%.

Según las cifras del Instituto Nacional de Estadística (INE) en los primeros tres meses del año, las exportaciones llegaron a 2.242 millones de dólares, es decir un 20,20% más que el

año pasado; mientras que las importaciones ascendieron a 1.864 millones de dólares lo que se traduce en un 20,64%.

Por otro lado, en el rubro hidrocarburo, la venta de gas natural y combustibles, es el que más beneficios dio al país con una variación positiva de 44,19%, logrando ganancias de 1.201 millones de dólares.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El Enterprise aterrizó en aeropuerto neoyorquino

Nueva York, (AP)- El transbordador espacial Enterprise aterrizó ayer en el aeropuerto neoyorquino de Kennedy procedente de Washington, aunque antes pasó por varios lugares destacados de Manhattan.

El Enterprise llegó acoplado a un Boeing 747 de la NASA. "¡Aterrizaje en JFK!" declaró la NASA en Twitter.

En la torre de control de Kennedy, los controladores aéreos tuvieron que responder a multitud de preguntas de pilotos que esperaban su turno de

aterrizaje, que fueron informados de un retraso debido a una "actividad especial". Algunos comenzaron a preguntarse cuánto tiempo más podrían permanecer en el aire. Y otros preguntaron cuál era la mejor posición para tener una buena vista del transbordador.

Cuando finalmente aterrizó el B747, el controlador dijo a sus tripulantes: "¡Bienvenidos a Nueva York y gracias por el espectáculo!".

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Tembor provoca pánico en región del Chapare

Un sismo de magnitud 4,3 grados en la escala de Richter en la provincia Chapare de Cochabamba, también provocó pánico e inseguridad en la ciudad, según información difundida por medios radiales locales.

El Observatorio San Calixto informó que el epicentro del sismo fue a 24 kilómetros de la ciudad de Cochabamba y a cinco kilómetros al noreste de la población de Colomi. El temblor tuvo una profundidad de 45 kilómetros.

• Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Anapol desalojó a 54 cadetes



MÁS DE MEDIO CENTENAR DE BACHILLERES FUERON EXPULSADOS DE LAS INSTALACIONES DE LA ACADEMIA NACIONAL DE POLICÍAS.

Los padres de familia de 54 cadetes que ingresaron presuntamente de forma irregular a la Universidad Policial en calidad de "bachilleres interculturales", iniciaron un ayuno voluntario en afueras de la Academia Nacional de Policía (Anapol), ubicada en la zona de Seguencoma de la ciudad de La Paz.

Al mediar las 18:45 horas empezaron a salir los estudiantes de la institución policial, entre gritos y empujones sus familiares exigían la renuncia del ministro Carlos Romero por los supuestos atropellos contra los derechos de los jóvenes.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Hoy en Piensa:

Premio Nobel de Literatura de 1995



La Revista Piensa le presenta en esta edición a un Premio Nobel de Literatura de 1995, además de otra de las imponentes esculturas del genio nacido en Capres, un escritor catalán beatificado, otra obra arquitectónica de la capital de Italia y un escritor español.

SIN RESPETO A LA INVERSIÓN NO HAY DESARROLLO

Hoy se cumplen...

606 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceas. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia